

Musik und Gesang

Jhonny Gekko - Liedermacher und Geschichtenerzähler

Bürgerlich: Ulrich Jörres

Geboren: 1976 in Verden (Aller)

wohnhaft: in Langwedel

Gründer des Langwedeler-Musiker-Portals

Begleitet durch schlichte Schlaggitarre singt Jhonny Gekko überwiegend sozialkritische Texte über den "ganz normalen Wahnsinn" in der Welt.



In seinen Texten behandelt er Themen, wie zum Beispiel die Verdummung durchs Fernsehen, die Habgier der Großkonzerne, Drogensucht oder die Ignoranz, mit der die Allgemeinheit den Problemen in der Welt begegnet.

Zusätzlich spielt Jhonny Gekko einige Cover-Songs von bekannten Liedermachern verschiedener Generationen.

Zur Zeit schreibt er an seinem ersten Buch. In der ersten Hälfte wird es dort Anekdoten aus seinem Leben geben. In die zweite Hälfte kommen Texte in Reimform. Erste Leseproben auf seiner Homepage.

So stehen jetzt auch musikalisch untermalte Lesungen auf dem Programm.

musikalisch:

- 1986 musikalische Anfänge, damals als Drummer
- ab 1990 erste Banderfahrten
- ab 1995 vom Schlagzeug auf Congas gewechselt und als Percussionist aktiv
- diverse Gastauftritte bei Bands und Künstlern, deren Stilrichtungen unterschiedlicher kaum sein könnten
- Jhonny Gekko spielt gelegentlich in sozialen Einrichtungen für Kinder

Veröffentlichung:

2009 - CD - WAHNS!innige Lieder - Solo - Low-Budget-Home-Record-Album (Eigenverlag)

Auftritte:

Erbhof - Festival
Schlosspark-Fest Etelsen
Im Wasserturm Visselhövede
Monsters of "Kultwedel"
Kick off Rock´n Roll Festival - Langwedel
JUZ-Verden
Auf der legendären Montagsrunde
Etelser (Bahn)Hof
Diverse Privatveranstaltungen
Auf den Straßen dieses Landes